

[XENOTHERA](#), start-up nantaise créée en 2014 et accompagnée par Atlanpole, dont l'objet est la création de nouveaux traitements en transplantation et dans d'autres domaines thérapeutiques, vient de boucler sa quatrième levée de fonds pour 2 MILLIONS D'EUROS. Cette levée s'inscrit dans la perspective du développement de l'entreprise, dont le premier produit est prévu pour entrer en clinique en 2019. Les fonds ont été levés auprès des investisseurs historiques et d'investisseurs privés. Ils permettront de démarrer l'essai clinique, d'accélérer les développements des autres produits du portefeuille, et de renforcer la structure de l'entreprise, réunissant à ce jour 7 salariés.